

## Unsere Kräuteraktion

Um unsere Schneeklasse zu finanzieren, haben wir Kräuterprodukte zubereitet und verkauft.

Wir haben uns für Kräuter- Öl, Butter und Salz entschieden.

Zuerst haben wir unsere Zutaten aufgeschrieben, dann haben wir die Preise von zwei Geschäften verglichen.

Am Ende war es sofort klar, dass wir das billigste nehmen damit wir am meisten verdienen können.

Die Butter hat der Vater eines Mitschülers gemacht und dann fertig zur Schule gebracht.

Wir waren in kleine Gruppen eingeteilt und haben alles abgefüllt und schön eingepackt.

Das Öl und das Salz haben wir selber in der Klasse gemacht, alles hat so gut geduftet.

Das Öl wurde zuerst gesiebt damit keine Kräuter mehr drin sind, dann wurde es mit einem Trichter in die Flaschen gefüllt.

Das selbe haben wir für das Salz gemacht.

Die Aufkleber auf den Flaschen und den Salztöpfen haben wir selber kreiert , die zwei besten Kreationen wurden abgestimmt und ausgedruckt.

Als alles befüllt war haben wir die Etiketten auf die Gläser geklebt und fertig war alles.

Jetzt geht es wieder los um alles den Leuten zu liefern.

Dafür hatten wir eine Bestellliste, wo alle Bestellungen draufgeschrieben waren.

Jetzt alles ist fertig und wir haben einen schönen Umsatz gemacht.

Vielen Dank an alle die uns unterstützt haben